

Konsisten Selenggarakan Kurban, Tahun ini PKS Bukittinggi Sembelih Delapan Ekor Hewan Kurban

Linda Sari - BUKITTINGGI.NETWORKS.CO.ID

Jul 11, 2022 - 11:42



DD PKS gelar pelaksanaan kurban di halaman kantor DPD PKS Bukittinggi

Bukittinggi.PKS - Dewan Pengurus Daerah Partai Keadilan Sejahtera (DPD PKS) Kota Bukittinggi kembali menggelar pelaksanaan Qurban tahun ini. Dengan tajuk

"1.500.000 Paket Kurban Bersama Dr Salim", kegiatan ini diselenggarakan di Kantor DPTD PKS Kota Bukittinggi pada Ahad (10/6).

Sebanyak delapan ekor hewan kurban yang disembelih oleh DPD PKS Kota Bukittinggi pada tahun ini. Empat ekor sapi, tiga ekor kambing, dan satu ekor sapi yang disembelih terpisah bersama driver online se-Kota Bukittinggi.

Ketua DPD PKS Kota Bukittinggi Ibnu Asis dalam keterangannya menyampaikan bahwa ini adalah rutinitas di DPD PKS Kota Bukittinggi dengan menggelar pemotongan hewan kurban setiap tahunnya.



"Sesuai dengan instruksi DPP PKS juga dalam rangka terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, maka khusus di DPD PKS Kota Bukittinggi kita berupaya untuk konsisten melaksanakan kegiatan kurban ini. Alhamdulillah para pejabat publik, kader dan simpatisan kita antusias untuk ambil bagian dalam program ini" Lanjut Ibnu Asis yang juga Anggota DPRD Kota Bukittinggi ini.

Pelaksanaan kurban menurut Ibnu pada tahun ini mengalami peningkatan. Baik dari jumlah hewan kurban maupun jumlah penerima manfaatnya.

"Alhamdulillah, kami bersyukur bahwa langkah ini terus ada peningkatan setiap tahunnya dan penerima manfaat yang mendapatkan hewan kurban dari PKS juga meningkat. Satu ekor sapi juga diserahkan kepada driver online untuk dikelola secara mandiri" Ujarnya.



Kegiatan ini juga dihadiri oleh Manajer Dapil 3 Bukittinggi-Agam DPW PKS Sumatera Barat Rafdinal yang ikut menyaksikan pemotongan hewan kurban. Pria yang juga menjabat sebagai Anggota DPRD Sumatera Barat tersebut mengapresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh DPD PKS Kota Bukittinggi.

"Kita turut bangga dengan konsistensi yang dilakukan oleh pengurus dan kader DPD PKS Kota Bukittinggi ini dalam berbagi kurban pada sesama. Semoga seluruh amal ibadah dari peserta kurban dan panitia yang menyelenggarakan diterima oleh Allah SWT" Imbuhnya.

Sebanyak 500 orang penerima manfaat yang merasakan saluran hewan kurban yang digelar oleh DPD PKS Kota Bukittinggi tahun ini.